

1学年だより

令和3年4月7日

夢の宅配便

NO 3

小田原市立城山中学校

1年学年主任 水野 喜代治

さわやかな挨拶を！

入学式の時には、桜の花がまだ、ちらほら楽しめていたのに、今はすっかり葉桜になりました。みんなも、入学式から急速に城山中学校の生徒として染まっていくのがこの三日間でわかります。入学式の日は、帰りに廊下ですれ違っても、「さようなら」とあいさつする生徒はほとんどいませんでしたが、昨日は、廊下で私とすれ違う時に「さようなら」とほとんどの生徒が笑顔で挨拶ができました。人と1日の最初にあつたら、「おはようございます。」とか「こんにちは」と挨拶するのが礼儀です。そして、人と別れる時には「さようなら」と声を掛け合うのも礼儀です。このような礼儀が自然と身についていると大人だなと感じます。

小学校では、挨拶を教えるのに、言葉でなく、先生が見本を見せて教えます。そのため、先生のほうから見本を見せて、「おはようございます」と生徒に挨拶をしてきます。ですので、小学校の低学年では、先生が「○○さん、おはようございます。」と声をかけます。小学校高学年になると、当然、生徒のほうから「おはようございます」と先生に声をかけられるようになります。中学校では、先生以外にも学校に来校したお客様を迎える気持ちで笑顔で「おはようございます。」とあいさつができるようになります。小田原の中心地にある城山中学校は、学校に見えるお客様も多く自然と生徒たちが挨拶でもてなすことが習慣となっています。城山中学校の良き伝統だと思います。

1年生の皆さんも校内ですれ違う先生方や職員の方にさわやかな挨拶ができるように心がけましょう。それが城山中学校だから！

生徒会各種委員会・学級係決め！ 自分はどの仕事を頑張るか考えよう！

明日は、生徒会の委員会や学級の係を決めます。全員が学校全体にかかる委員会の仕事や学級の係の仕事などを分担して、学校生活をよりよくするために活動していきます。自分は、どの仕事で頑張るかそれぞれ決めて、立候補してください。また、定数より多くの人が立候補したときは、選挙で決定します。小学校は選挙で物事を決めなかったと思いますが、中学校は大人と同じで、責任をもった一票で物事を決定します。18歳になると選挙権を持ち、国の政治に直接参加します。選挙のこともこの機会にしっかり学んでいきましょう！